

La historia también es parte de la S.O.L.P.

La Sociedad Odontológica de La Plata, es una Institución que siente permanentemente la necesidad y el orgullo de recordar a quienes le dieron forma, personalidad, trayectoria y prestigio en arduas y largas jornadas cargadas de trabajo y sacrificio.

Recordemos entonces algunos momentos trascendentes de su historia y a sus principales protagonistas. En el año 1960, era Presidente de la S.O.L.P. el Dr. Pedro V. Grossi y la misma funcionaba en la vieja sede de la Sociedad Médica de la calle 50 e/3 y 4.

Esa Comisión Directiva organiza las 1ras. Jornadas Científico-gremiales designando un Comité Ejecutivo presidido por el Dr. Roberto Giacchella, que se realizan en los distintos Servicios Odontológicos de los Hospitales de la ciudad de La Plata. En las mismas actúan como Demostradores en representación de nuestra Entidad, los Dres. Blas O. Barletta, Roberto



Año 1966. 2das. Jornadas Científico-Gremiales. Muchas caras conocidas entre los Demostradores de las Mesas Clínicas y de Detalles.



Año 1960. 1ras. Jornadas Científico-Gremiales. Colegas asistentes a una de las Conferencias.

Giacchella, Dr. Oscar Vinai, María Anselmino, Raúl Duyos, Jorge Albarracín, Nelly Klein, Arturo Sagarra, Alberto Rossi, Aníbal Inchausti y Pierina Poletti de Puel.

El título de "Gremial" dado a las Jornadas queda plenamente justificado con la participación de una Mesa Redonda con temas tales como previsión, colegiación, ejercicio ilegal, honorarios, y relación con las mutuales, en las que interviene entre otros nuestro representante Dr. Tomás C. Fucini (h).

En el año 1966, la S.O.L.P. tenía ya su casa propia, en la calle 62 casi esq. 4, y era su Presidente el Dr. Gastón P. Brown, quien designa al Dr. Julio Moiguer para presidir el Comité Ejecutivo de lo que serían las 2das. Jornadas Científico-Gremiales que se llevan a cabo en los Salones del Gran Hotel Provincial. A las mismas son invitados destacados especialistas de la Capital Federal e interior del país, desarrollán-

Lunes a Viernes
de 9 a 20 Hs.
Sáb. de 9 a 12 Hs.

CALLE 9 Nº 614
(44 y 45)
TEL.: 24-3758
LA PLATA

Rayos Panoramic

GABINETE DE RADIOLOGIA ODONTOLOGICA

Radiografías intraorales - Panorámicas incluyendo un espectro radiográfico computarizado con 12 programas Telerradiografías - Condiolografías - Senos Maxilares - Cavum - Cefalometrías: Steiner - Tweed - Wylie - Shwartz

RICKETTS SISTEMA DIAGNOSTICO COMPUTARIZADO
LATERAL Y FRONTAL

dose paralelamente la actividad gremial, representada por una Mesa Redonda en la que actuaron nuestros representantes Dres. Jorge Crespi y Aníbal Cobanera entre otros, teniendo como anfitrión al Dr. Gerald Leatherman, Secretario General de la Federación Dental Internacional, entidad máxima de la Odontología mundial.

Las Mesas Clínicas y de Detalles, realizadas durante el último día, estuvieron constituidas en su casi totalidad por colegas de la S.O.L.P.

Ya en el año 1970, nuestra Sociedad se había hecho grande y entonces estimulada por los éxitos obtenidos en los años 60 y 66, sueña con realizar un evento científico de tipo internacional.

Contaba ya con su nueva casa propia en la calle 13 N°. 666 y era en ese entonces su Presidente el Dr. Rómulo Fernando Barcos, quien convoca nuevamente al Dr. Julio Moiguer y a un grupo de distinguidos colegas, para organizar las 1ras. Jornadas Internacionales de Odontología, que se llevan a cabo otra vez, en las instalaciones del Hotel Provincial, con un éxito total que justifican la preocupación y el esfuerzo puesto de manifiesto por las autoridades de la S.O.L.P.

Concurren especialmente invitados representantes de Estados Unidos, Brasil, Paraguay y Uruguay, Dres. Moskow, Mollin, Todescan, Turel, Viera Vieri, conjuntamente con las principales figuras de la Odontología Argentina en esos momentos, Dres. Carranza, Carraro, Maisto, Egozcue, Solinas, Ferrería, J. y R. Barrancos Mooney, Romanelli, Maddalena, Muñiz, Leyt, María Egozcue, Pluss, Quirch y muchos otros. Por otra parte nuestros demostradores más representativos presidieron cada una de las Mesas Redondas de las distintas especialidades odontológicas.

En 1970, fruto del esfuerzo de dirigentes y asociados, se inaugura la Clínica de su Escuela, dotada en esos momentos con los últimos adelantos tecnológicos, donde se realizan a partir de ese instante los Cursos de Postgrado y toda la actividad científica que desarrolla la Institución, siendo su primer Director, Oscar Vinai.

Los éxitos siguen acompañando a la S.O.L.P. y otros acontecimientos engalanan su vida. Este "inclaudicable accionar" de sus autoridades, venciendo todo tipo de dificultades, le permite concretar en el año 1986, la inauguración de su edificio actual, producto de una sana administración con recursos propios y genuinos.

Lo demás es presente: la ansiada puesta en marcha del Salón de Actos "Rómulo F. Barcos", orgullo nuestro y de la



Año 1970. 1ras. Jornadas Internacionales de Odontología. El Dr. Barcos, Presidente de la S.O.L.P., su señora esposa, el Dr. Flaubert Nieto, en el acto inaugural realizado en el Gran Hotel Provincial de La Plata.



Año 1991. Inauguración de las nuevas instalaciones de la Biblioteca de la S.O.L.P. El Dr. Grassi, Presidente de la Sociedad y el Dr. Inchausti, Director de la Biblioteca cortan las cintas en el referido acto.

ciudad toda, la habilitación de las nuevas dependencias de la Biblioteca, la realización del último Congreso Internacional en nuestra propia casa y otras tantas realizaciones.

Enfrentamos el futuro "con la esperanza de lograr eficazmente los objetivos" con la participación plena de todos.

La verdadera amistad busca tres cosas: La virtud por honesta, el diálogo como deleite; la utilidad, como necesidad.

Plutarco